

## **Acta Mesa de P. Participativos del 3 de junio de 2017**

Asisten Enrique, Julio y Aida( de Foros Locales)

### **Orden del día:**

1. Coordinación con el Área: la persona interlocutora
2. Propuestas para promover la participación: días, lugares y horas a las que pedir que vengan voluntarios preparados por el área de Participación para informar y ayudar a votar online.
3. Seguimiento de la propuesta que se llevó a Pleno el 6 de abril:

“Que se inste al Área de Gobierno de Participación Ciudadana, Transparencia y Gobierno Abierto, para realizar las siguientes actuaciones:

- Realizar folletos específicos que incentiven la participación en la votación final de los Presupuestos Participativos, para dejarlos en comercios, AMPA's, asociaciones, espacios municipales, etc. En esos folletos deberían incluirse el dato de que, en cada distrito, se habilitarán mesas con urnas para votar las propuestas.
- Que desde el 15 de mayo al 30 de junio, se habiliten mesas con urnas por todo el Distrito, en las que, con la correspondiente acreditación, cualquier vecino pueda apoyar los proyectos que quiera. Se trataría de marcar – una vez comprobada la adscripción de la vecina o vecino en el padrón municipal- con una X las propuestas que considere, para el Distrito o para Madrid, y que aparecerán relacionadas en una hoja”.

4. Suplentes del Coordinador
5. Próximas convocatorias importantes

1. Julio informa de que en tres ocasiones se ha dirigido por correo a la interlocutora de esta Mesa Institucional, Pilar Peláez, sin recibir respuesta de la misma. Se lo hacemos saber a Aida, dinamizadora del Foro Local de Vicálvaro.
2. Al parecer, el sábado día 10 en la Pza don Antonio de Andrés, por la mañana, hay un acto público en el que están convocadas las asociaciones del distrito. Hemos acordado que estaría bien que ese día se pusieran los voluntarios a informar y a ayudar a votar online.  
El domingo 18 de junio, habrá un acto simultáneo en todos los distritos en el que se dará la palabra a las personas de Vicálvaro que han hecho propuestas en los P. Participativos, para que las den a conocer y pidan apoyos. En Vicálvaro se realizará ese domingo por la mañana en la Pza don Antonio de Andrés.  
Hemos acordado pedir esa mañana también para que vengan los voluntarios a informar y a ayudar a votar online.  
Otra opción que se barajó fue que vinieran las voluntarias algún día de la Fiestas de Vicálvaro, pero sólo tenemos concedidos 2 días para que vengan.  
Si hay alguien de la Mesa que esté dispuesto a poner un stand por iniciativa propia algún día durante las fiestas, estaría genial.
3. Respecto a lo solicitado al área, a saber, folletos informativos para repartir por espacios municipales, entre otros, vemos que, hasta la fecha, no se han recibido.

A fecha 2 de junio no se han recibido en el foro Local de Vicálvaro ni los folletos solicitados ni ningún otro material relativo a la apertura de la votación final de los presupuestos participativos.

En cuanto a la segunda parte de la proposición aprobada en el pleno, Enrique, miembro de esta Mesa, nos informó de que el área, por distintas razones, no podría hacer una votación presencial en el distrito durante la fase de votación final.

Sí parece (habrá que verlo) que el sábado día 10 en la Pza don Antonio de Andrés y el domingo 18 de junio, en el mismo lugar, habrá voluntarios para informar de los P. Participativos y a ayudar a votar online a quien lo solicite.

También hay intención (ya veremos) de ir un día a los Centros de Mayores de Vicálvaro y Valdebernardo, en concreto a las clases de informática, para informar y a ayudar a votar online a quien tenga interés en ello.

Añadir que el cartel que nos ha obligado a utilizar el área de Participación para difundir el Acto de Priorización de Propuestas no era adecuado para tal fin: apenas se veían las frases que lo anunciaban.

Además, se puso UN SOLO cartel dentro de los espacios municipales, en tableros de anuncios donde ya había otros muchos carteles anunciando otros actos, pasando totalmente desapercibido por la gente que usa esos espacios.

No hubo, tampoco, visibilización por las calles: se podía haber pedido a los comercios que estuvieran de acuerdo, que pusieran el cartel en sus escaparates.

Estamos convencidos de que en el distrito hay todavía un gran desconocimiento de lo que son los P. Participativos y que, si la gente no participa más en cada una de sus fases, no es por desinterés (como asegura el Pp) sino por ignorancia.

4. Recordaremos a Alejandro Martínez y a Juan José Corporales, que se ofrecieron como sustitutos del Coordinador en la reunión del sábado 22 de abril, que deben comunicarlo, mediante instancia (que se ha de rellenar en la Junta), al Foro Local para que esos nombramientos tengan validez.
5. Es importante saber que la II Asamblea del Foro Local de Vicálvaro tendrá lugar el viernes 9 de junio, a las 18:00h, en el C. C de El Madroño, para tratar sobre las propuestas que hará el Foro a los Presupuestos de 2018, entre otros temas.

Finaliza la reunión a las 12:00h y comienza el Acto de Priorización de Propuestas en el Centro de Mayores que está en Los Jardines de las Brigadas Internacionales.